



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 28 novembre 2023

# MATTHIEU TENENBAUM REJOINT LES EQUIPES DE MOBILIZE EN ETANT NOMME DIRECTEUR DES OPERATIONS DE MOBILIZE BEYOND AUTOMOTIVE



- A compter du 28 novembre 2023, Matthieu Tenenbaum devient Directeur des opérations de Mobilize Beyond Automotive, la marque de Renault Group dédiée aux nouvelles mobilités.
- Matthieu Tenenbaum est rattaché à Gianluca De Ficchy, CEO, Mobilize, Président du Conseil d'administration de RCI Banque SA.

Matthieu aura à cœur avec ses équipes de mener à bien le développement des activités de Mobilize dans les domaines de l'énergie, de la donnée et des services de mobilité.

Matthieu succède à ce poste à Fedra Ribeiro qui quittera Renault Group.

« C'est avec beaucoup de plaisir que j'accueille Matthieu au sein des équipes de Mobilize. Sa connaissance fine de Renault Group, son expérience de l'ingénierie et son expertise dans le domaine de la mobilité électrique et de son écosystème seront autant d'atouts qu'il pourra mettre au service des projets de Mobilize pour les années à venir. Il nous aidera à faire en sorte que Mobilize contribue fortement à l'entreprise automobile de prochaine génération que nous sommes toutes et tous en train de construire chez Renault Group. » **Gianluca De Ficchy, CEO, Mobilize, Président du Conseil d'administration de RCI Banque SA**

Né en 1977, Matthieu Tenenbaum rejoint le Groupe Renault en 1997 en tant qu'apprenti. Il occupe ensuite, entre 2000 et 2007, différents postes au sein de la Direction de l'Ingénierie de la Caisse Assemblée Peinte, en France, aux Etats-Unis (Nissan) et en Corée.

En 2007, il devient Chef de Projet Véhicule Electrique avant d'être promu, en 2008, Directeur de Programme Adjoint en charge de Zoe et Fluence ZE puis de Twizy et Kangoo ZE.

En 2011, il est nommé en charge du Business Development External Venturing, avec pour objectif de développer une stratégie de Corporate Venture pour Renault.

En 2014, il rejoint la région Afrique - Moyen Orient – Inde nouvellement créée en tant que Directeur Exécutif et Business Development, où il mène plusieurs négociations concernant de nouveaux partenariats.

En 2017, Matthieu devient Président - Directeur général de Renault Colombie. Sous son management, Renault parviendra à prendre le leadership du marché colombien et à devenir le premier producteur et exportateur du pays.

En février 2022, il devient Directeur général de Renault Russie et CIS avant de rejoindre la marque Renault en juillet 2022 comme VP Business EV et coordination des marchés, en charge de la préparation d'Ampere pour les Ventes et le Marketing.

Matthieu Tenenbaum est ingénieur de formation (2000). Il est également titulaire d'un Master of Business Administration de la Columbia Business School (2014).

\*\*\*

#### **à propos de Mobilize**

Mobilize, la marque de Renault Group dédiée aux nouvelles mobilités, propose un large éventail de services autour du véhicule grâce à une plateforme technologique intégrée : financement, assurance, paiements, gestion de flottes, énergie, maintenance et reconditionnement. Construite autour d'écosystèmes ouverts, Mobilize encourage une transition énergétique durable, conformément à l'objectif de Renault Group d'atteindre la neutralité carbone en 2040 en Europe, et à son ambition de développer la valeur de l'économie circulaire.

Pour plus d'information, rendez-vous sur [mobilize.com](https://mobilize.com) ou suivez Mobilize sur X, Instagram et LinkedIn.